

"QUIERO QUE ME SIGAN APOYANDO COMO HASTA AHORA"

El Presidente Lagos explicó en Alto Hospicio, Iquique, que para avanzar más rápido necesita del apoyo a los proyectos del Gobierno en el Congreso. "Porque hasta ahora muchas veces mandamos cosas al Congreso y no las aprueban", aseguró.

Al término de su visita a la I Región, el Mandatario reiteró a los padres de las jóvenes desaparecidas en esa localidad que el trabajo de la comisión especialmente constituida para investigar este caso sigue su curso y que "nunca en la historia policial chilena se había invertido tantos recursos para investigar un hecho".

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, formuló esta mañana un llamado a apoyar en las próximas elecciones parlamentarias a aquellos candidatos que respalden las iniciativas del Gobierno y así poder avanzar más rápido. "Tenemos todavía cuatro años y medio por delante, y para poder seguir trabajando en esos años necesito un Parlamento que apruebe las cosas que estoy planteando. Porque hasta ahora muchas veces mandamos cosas al Parlamento y no las aprueban. Como Presidente, tengo derecho a decir "quiero que me sigan apoyando, como lo han hecho hasta ahora".

El Primer Mandatario inició esta mañana en Iquique la segunda etapa de su gira a la I Región visitando el sector de Alto Hospicio, donde conoció los avances del plan integral que busca dar condiciones dignas de vida a 4 mil familias sin viviendas, agua potable, calles ni alcantarillado. El programa constituye la mayor iniciativa de erradicación impulsada por el Gobierno, con una inversión de 18 mil millones de pesos y a ejecutar en un plazo máximo de 2 años.

En su intervención ante los asistentes a este acto, el Presidente Lagos ratificó el compromiso de su Gobierno con los más pobres. "Mi compromiso es tener un país más justo, donde estos niños tengan las mismas posibilidades que cualquier niño de Chile. Y si queremos que estos niños tengan iguales oportunidades, no hay que darles a todos por igual. Hay que dar más, donde hay más carencias y mayor necesidad".

Posteriormente se dirigió al sector sur de Alto Hospicio, donde encabezó la ceremonia de entrega de 340 viviendas del conjunto habitacional Portales del Norte, y de 620 títulos de dominio de la población Raúl Rettig, de la misma localidad. "Acá estamos cumpliendo lo que dijimos: vamos a tener viviendas, vamos a tener soluciones dignas para cada uno de ustedes, vamos a tener escuelas y vamos a tener un hospital".

Además, el Mandatario aseguró que se están adoptando las medidas de seguridad necesarias para que no sigan ocurriendo hechos tristes como la desaparición de 6 jóvenes del sector, entre noviembre de 1999 y junio del 2000. En este sentido, se comprometió con las familias de las afectadas a seguir haciendo todos los esfuerzos para dar con su paradero y detener a los culpables. "Nunca en la historia de la investigación policial se había investigado un hecho como se ha investigado en éste, ni se han invertido tantos recursos", sostuvo el Jefe de Estado, quien informó que se han indagado cada una de las pistas disponibles, incluso en los países vecinos como Perú y Bolivia.

En la ocasión el Jefe de Estado recordó también el aniversario del triunfo del 'No' en el plebiscito de 1988, que permitió poner fin al gobierno militar. "Hace 13 años nos parecía muy difícil poder transitar de un sistema autoritario, dictatorial, a uno democrático, y lo hicimos como lo sabemos hacer los chilenos: con orden, con un lápiz y un papel, expresando nuestra preferencia. Así se construyen los países, igual como se

construye el hogar, donde nos respetamos al interior de nuestras casas y luego nos respetamos en un nuestros barrios, poblaciones y comunidades", expresó.

Luego de sus actividades en Alto Hospicio, el Presidente Lagos se dirigió a la Zona Franca de Iquique (ZOFRI), donde participó en el acto de constitución del nuevo directorio de esta entidad, presidida por Eduardo Moyano. En su mensaje a los empresarios, el Presidente acogió la carta que le entregó la directiva de la Zofri e instó a los socios de ésta a asumir el desafío de implementar en el breve plazo proyectos de desarrollo para la Zona Franca Industrial de Alto Hospicio, que entrará en operaciones en enero del 2003. "Me habría gustado escuchar también otros planteamientos: cómo se preparan ustedes para la Zona Franca Industrial de Alto Hospicio. Y si hablamos de eso, me gustaría saber cuáles son los proyectos que están ahí en carpeta, cuáles son las inversiones que tenemos que hacer, cuáles son las construcciones que tenemos que hacer a fines del 2002", manifestó.

Antes de regresar a Santiago, el Presidente finalizó su gira a la I Región con un recorrido por las obras de mejoramiento de la avenida Chipana y Bajo Molle, al sur de Iquique, con una inversión de más de 1.400 millones de pesos.